ÉCOLE MATERNELLE LA JALINIERE

153, rue des Chênes 38870 SAINT SIMEON DE BRESSIEUX

mail: mat.ssb@wanadoo.fr

site: https://ecole-la-jaliniere-saint-simeon-de-bressieux.web.ac-grenoble.fr/



<u>Procès Verbal du Conseil d'école du 20 juin 2022</u>

Présents	Excusés
Mmes Inard, Daolio et Pilaud	M. Rolland
M. Garnier	
Mmes Berruyer, Bernard-Bret et Yonnet	
Mme OZEL (AESH)	
Mme Genevey	Mmes Berger et Bouguennec
Mme Feydeau (DDEN)	
Mme Pourcel (Adjointe aux affaires scolaires)	M. Savignon (Maire)

Bilan des projets de l'année.

- Les élèves ont participé à la fête solidaire organisée par les associations du village, ils ont interprété 3 chansons apprises à la chorale en invitant les élèves volontaires des écoles élémentaire et privée à venir chanter avec eux ...

Quelques jours avant, Raymond RIBAN, président de l'association était venu dans chaque classe afin de présenter son action et répondre aux questions des élèves. Un excellent moment de partage et d'échange afin de sensibiliser les enfants aux problèmes liés au handicap.

Cette fête a mis en évidence un bel élan de générosité qui a permis de reverser 2800€ à l'Association « le Bercail Paysan ».

- Le projet de sensibilisation aux ENS avec Claire AGUIARD, l'animatrice de Bièvre Liers Environnement, se termine cette semaine par la visite de l'étang de Montjoux, à St Jean de Bournay. Les trois classes ont pu découvrir et observer des oiseaux, et faire des jeux pour mieux comprendre les comportements et vie des oiseaux. Ce projet est financé par la coopérative scolaire qui a bénéficié d'une subvention du Département de l'Isère à hauteur de 1500€. Merci au Sou des Ecoles pour le transport (643,50€) et aux parents accompagnateurs.
- Les 3 classes ont réalisé chacune leur petit film d'animation dans le cadre du projet départemental « Petit Cinéma de Classe ». Les élèves se sont rendus en bus au cinéma de St Jean de Bournay afin de présenter leur film aux autres classes participantes et inversement... (396€ pris en charge par le Sou des écoles, merci). Merci à Carine ZACHE pour son travail avec la classe de Julia et la matinée au cinéma. Une belle expérience qui laissera de beaux souvenirs aux élèves, avec le côté prestigieux de l'atmosphère et la taille d'un vrai cinéma.
- Les « petits-déjeuners à l'école » se terminent cette semaine. Une expérience très intéressante pour les élèves, même si moins conviviale en période COVID. Ce projet est intégralement subventionné par la DSDEN, par l'intermédiaire de la commune, un grand merci à M. MEUNIER qui a géré les factures. Proposition est faite de réitérer la démarche l'an prochain...
- 7 séances de natation ont été possibles pour les GS en mai et juin.... Merci à la commune pour le transport qui a subi une énorme augmentation (908,60€), et surtout aux personnes agréées qui se sont dévouées pour accompagner les enfants dans l'eau, et leur permettre ainsi de nombreux progrès.
- le projet départemental « Correspondances Photographiques » s'est déroulé tout au long de l'année et s'est conclu avec l'édition d'un recueil de toutes les photos. Nous en avons acheté un exemplaire école avec la coopérative scolaire (56€).

> Actions de fin d'année

- La fête de fin d'année aura lieu samedi 2 juillet avec le spectacle des élèves de maternelle à 10h dans la cour de l'élémentaire, suivi de la kermesse organisée par l'Association du Sou des écoles. Le spectacle s'inspirera du thème des oiseaux travaillé lors du projet « à la découverte des ENS ».
- Des temps de préparation de la rentrée sont organisés dans le cadre de la liaison GS/CP mais aussi avec les enfants de multi-accueil Pom'Cannelle.
- Un pique-nique à la maternelle est prévu le mardi 5 juillet avec tous les élèves.

> La rentrée de septembre : effectifs par classe et nombre de classes

- Les inscriptions sont encore ouvertes et nous dénombrons aujourd'hui 46 arrivées en Petite Section auxquelles s'ajouteront peut-être quelques MS et GS.
 Les effectifs s'orientent donc vers 98 élèves, soit 32-33 par classe.
- M. ROLLAND, Inspecteur de Bièvre-Valloire, a fait remonter cette hausse inattendue à la DASEN qui donnera son avis le 27 juin pour l'éventuelle ouverture d'une quatrième classe.
- Les nouveaux parents, nombreux lors de la visite des nouvelles familles, se sont inquiétés des effectifs annoncés et espèrent eux aussi l'ouverture d'une classe supplémentaire...
- Il faudra réfléchir à un poste d'ATSEM en cas d'ouverture, tant au niveau de l'accompagnement pédagogique au sein de la classe, qu'à celui du temps de cantine et du ménage du soir.

> Les travaux et aménagements de l'été

- Dans la salle 2, La porte côté cour servant d'issue de secours a besoin d'un réglage puisqu'elle frotte sur le seuil.
- Une chasse d'eau est cassée dans les toilettes nord.
- La sécurisation bloquant l'ouverture des oscillants serait à revoir afin que nous puissions mieux aérer les classes (consolider la fixation des compas dans les huisseries).
- Les odeurs d'égouts apparaissent toujours après la pluie, peut-être qu'un nettoyage des évacuations sous la cour pourrait améliorer la situation (il semble que la pente soit trop faible pour un bon écoulement).
- Enfin, les enseignants commencent à réfléchir à la pertinence de l'achat d'un ordinateur avec un logiciel de montage vidéo, ainsi que d'une webcam HD permettant du stop-motion .

Ouestions diverses.

- Approvisionnement des produits ménagers : il est compliqué d'être livré à temps tous les mois.

Le président Philippe GARNIER La secrétaire Julia PILAUD